

Levántate y Resplandece

Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti.
-Is. 60:1

Padre, revela tu gloria a través de este reporte de nuestra conferencia de verano 2024. Te lo pido en el nombre de Jesús. Amen.

Celebramos nuestro SBC 2024 en *El Sembrador*. Fue un ambiente muy lindo y amplio. Hubo 35 participantes. Aunque fue una conferencia más pequeña, hubo la obra del Espíritu Santo como un viento fresco que sopla. La conferencia comenzó con mucha humedad, y terminó con aire fresco.

Nuestro título era *Levántate y Resplandece* basado en Isaías 60:1: “Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti.” El tema de la conferencia era la luz de Dios. Tuvimos 6 mensajeros que nos dieron mensajes llenos de gracia. M Caleb expuso Génesis 1:1-3 para la apertura: *Sea la luz*. Cuando Dios habló, la luz comenzó a existir, alumbrando la Tierra. Con esta palabra orábamos para que la palabra alumbrara nuestra conferencia y nuestros corazones.

Pra. Sara predicó sobre la mujer que tocó el manto de Jesús, basado en Lucas 8:40-48. Pudimos orar para que cada uno de los miembros tocaran a Jesús, conmovido por el amor de Jesús y la palabra. Hno. Brian predicó sobre *Jesús la Luz del Mundo* quien perdonó la mujer adúltera (Jn 8:1-12). Su vergüenza fue rebeldada e iba a ser condenada. Pero Jesús no la condenó, sino la perdonó y dijo “Vete, y no peques más.” Vimos que Jesús es la Luz del mundo. Brian tomó decisión para permanecer en esta gracia de Jesús. (aunque fallara o fracasara). Después tuvimos mucho tiempo libre, y en la noche la fogata. Fue un hermoso tiempo. Cantamos alabanzas y después conversamos sobre unos tópicos: la música secular y la música cristiana, el fanatismo, etc. Fue muy educativo y animador.

El día siguiente, Pra. Lesley Sandra predicó sobre Romanos 8:1-17, *Los del Espíritu*. Aprendimos que no hay ninguna condenación para los que están en Cristo Jesús. También la ley del Espíritu domina la ley del pecado y la muerte, y ahora llamamos a Dios *Abba Padre*. Romanos 8 es un mensaje bastante difícil para manejar, pero ella lo hizo por fe.

Tuvimos *Noche de Talentos* para el programa nocturno. Pra Sandra y Daniela realizaron un diálogo internacional en francés, inglés y coreano. Neisa ofreció una lectura dramática sobre el amor de una madre por su hijo convertido en delincuente. Canté una improvisación del Salmo 23. Hno. Lucio también cantó una canción. Roxana también cantó con sus hijos. M Rut tocó *la Misión* con la flauta. John K. y José M. tocaron una

canción famosa de Tango, y fue muy hermosa. Por último, los chicos y niños hicieron un drama (musical) basado (teatro en la conferencia internacional de EEUU) en *El Rey León*. No teníamos suficiente miembro ni suficiente tiempo. Pero ensayaron y presentaron un mejor teatro que nunca. Con teatro oramos que nuestros hijos espirituales no se queden dormidos en una vida fácil sino levanten y desafíen para la gloria de Dios como Simba pequeño. Vimos el sacrificio de Cristo por nuestros pecados y también cómo es la lucha espiritual contra Satanás.

En el último día, Pr José predicó sobre Mateo 28:1-20, *Id y Haced Discípulos*. Jesús ya resucitó. Ahora nos ha encargado la gran comisión de ir a todas las naciones y hacer discípulos. También nos dio la promesa de estar con nosotros todos los días hasta el fin del mundo. Escuchamos el mensaje clausura por Mra. Rut Kim. Muchas veces gritamos: *Levántate y resplandece*.

Entonces, ¿cómo Dios obró por medio de nuestra conferencia? Dios levantó a seis mensajeros como predicadores. La mayoría son los líderes de nuestro ministerio. Si fueran levantados como predicadores de la palabra, la conferencia sería un éxito. Y lo fueron por la gracia de Dios. Tuvimos diez niños que participaron en la conferencia. Participaron en el drama. Eran como luces brillando en el cielo nocturno llenas de promesas. Además, vino la familia de José Ortega durante dos días. Encontraron descanso en la Palabra de Dios y compañerismo. También hna Daniela vino de Canadá y fuimos mutuamente animados. Y también vinieron hna Judit y su hermano Sandro de La Plata UBF, y fuimos mutuamente animados. La conferencia estuvo llena de luz y vida. La Palabra de Dios nos hizo vivos en Cristo. Incluso el clima empezó a mejorar en los últimos días. Cambió de cálido y húmedo a fresco y refrescante. También comimos comida muy rica preparada por el pastor Julio y su esposa. Naturalmente, tuvimos muchas conversaciones y compañerismo gracias a un programa flexible que planeó M Marcos. Gracias a Dios por la conferencia de verano 2024 en Buenos Aires UBF.

Una palabra: *Levántate y resplandece*

(Por Mro Caleb)